

<県民の皆さまへのメッセージ>

新型コロナウイルス感染症は、国内では、都市部を中心に患者が急増しており、福島県においても、今週だけで、7例の陽性患者の発生が確認され、累計9例となるなど、感染が拡大しています。

引き続き、咳エチケットや手洗いをはじめとした基本的な感染症対策を徹底していただくとともに、「密閉」「密集」「密接」の「3つの密」を避けるようお願いいたします。

また、本県でも10代の方の感染が確認されたように、全国的に若い世代の感染が広がっていることから、若年層の皆様も、こうした取組みに十分留意して行動されるようお願いいたします。

さらに、東京方面へ往来した方の感染例が本県でも発生しています。県民の皆様には、当面の間、平日も含めて、東京方面への不要・不急の往来を控えるよう、改めてお願いいたします。

最後に、県民の皆様にとっては不安や恐れのお気持ちがあるかと思いますが、原発事故による風評に苦しめられている福島県民だからこそ、新型コロナウイルスの陽性となった方やその関係者に対する偏見や差別的な言動は、なさないよう切に願います。

令和2年4月3日

福島県知事 内堀 雅雄